

## Miguel Ángel Mancera destapa a Omar Ortega como candidato del PRD a la gubernatura

Carlos Moreno Carreto

**M**iguel Ángel Mancera, Senador de la República, destacó al Disputado local Omar Ortega Álvarez como candidato al gobierno del Estado de México, señalando que es una carta fuerte y que tiene mucho territorio recorrido.

Aseguró que pueden salir muchos más en cuanto se emita la convocatoria, pero las cartas fuertes podrían ser Omar Ortega y Arturo Piña, pero reiteró que se inclina más por el primero.

Con respecto a que sean constitucionales los gobiernos de colisión, Miguel Ángel Mancera comentó que estos deben existir y deben ser un compromiso con la gente.

Dejó en claro que, existen muchos países en el mundo, incluso entidades federativas en México que ya lo manejan, por lo tanto, sí debe ser una prioridad para el Estado de México que exista esta figura de manera legal.

Destacó que las coaliciones se deben hacer por escrito para que tengan validez y de ahí se desprendan los gobiernos de coalición Coordinador



de la fracción parlamentario del PRD en la LXI Legislatura Omar Ortega Álvarez, comentó que sólo el PRI y Morena están en contra de que sea Constitucional, se espera que para el mes de septiembre se pueda aprobar esta iniciativa.

Aseguró que con esta figura los compromisos de campaña deberán convertirse en beneficios para la sociedad mexiquense. Además de que los gobiernos de coalición no sean una opción para el Ejecutivo estatal.

Agustín Barrera líder estatal del PRD fue

enfático señalar que las coaliciones no den ser solo una figura electoral, sino que debe ser una ser una figura de gobierno y para ello el PRD advierte que ya está establecida en la Institución local, pero es opcional, es por ello que el PRD exige que haya reglas más claras al respecto.

Finalmente dijo que debe haber una reforma a la Constitución con reglas más claras y esto debe quedar a más tardar en septiembre de este año, para que entre en vigor a partir de la próxima administración estatal.

# Preparado Edomex Para un Gobierno de Coalición: Mancera

\* El Senador Miguel Ángel Mancera vislumbra en Ortega Álvarez, un candidato de gran trayectoria del PRD mexiquense.

\* Destacan la forma de trabajo de los gobiernos de coalición, misma que ya está reflejada la reforma en la Constitución federal.

Toluca, Estado de México a 04 de julio de 2022.- El Senador Miguel Ángel Mancera, ve en el diputado local Omar Ortega Álvarez, un claro candidato del PRD a la próxima contienda electoral por la gubernatura del Estado de México. “Me da mucho gusto ver que el PRD del Estado de México, no está con el rumbo extraviado, no está pensando a donde buscará al virtual candidato.

“Yo veo que Omar será el candidato del PRD para esta propuesta; es una figura muy importante en el Estado de México, y si se llegara a una mesa de propuesta de gobierno de coalición a una contienda, sería un digno candidato para representar esta tarea en el Estado de México”, apuntó el ex jefe de gobierno de la Ciudad de México. En conferencia de prensa que llevó a cabo el partido del Sol Azteca mexiquense, Miguel Ángel Mancera aseguró que el Estado de México está preparado para un gobierno de coalición.

“Ya está la reforma en la Constitución federal y éste es un planteamiento que se puede dar en el 2024.

“La diferencia de hablar de coalición electoral y el gobierno de coalición, es precisamente la



parte ejecutiva, ya que la Coalición se ha conformado en diversas ocasiones, por lo que la propuesta hacia la gente es de seguridad en el programa que por escrito, esos compromisos se deben de cumplir tanto en el ejercicio parlamentario y en el de gobierno”, destacó Mancera, al decir que ya hay diversos gobiernos de coalición en América Latina.

En tanto el legislador local, Omar Ortega añadió que la bancada parlamentaria del PRD ha insistido en hacer modificaciones en la ley reglamentaria de gobiernos de coalición, como necesidad que requiere el país y

quede estipulado en la Constitución.

“La intención es que primero: haya un parlamento de coalición donde se puedan manejar los principios y causas de los partidos coaligados; dos: participación de las secretarías de estado y tres: que éstas sean por designación del Congreso local para que exista un equilibrio”, dijo Ortega, en beneficio de todos los mexiquenses.

A la conferencia de prensa también asistieron las legisladoras locales, Viridiana Fuentes Cruz y Elida Castelán Mondragón, así como actores políticos del PRD mexiquense.

